

Síntesis

VIERNES
8 DE NOVIEMBRE
DE 2019
Año 27 | No. 9759 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



Listo el presupuesto 2020 para la capital

El cabildo de Puebla aprobó la ley de ingresos por un monto de 5 mil 290 mdp

Por Elizabeth Cervantes
Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

Sin la creación de nuevos impuestos y sólo con un ajuste de acuerdo a la inflación del 3 por ciento, el cabildo de Puebla capital aprobó la ley de ingresos 2020 por un monto total de 5 mil 290 millones de pesos.

Las bancadas de Por Puebla al Frente, PRI y el G5 dieron su voto de confianza al proyecto aprobado por unanimidad, debido a que vela por la economía familiar.

Entre los puntos a destacar que se sumaron al paquete económico es el incremento del 50 por ciento para salas de juego de azar y casinos, asimismo se estableció una tarifa para centros nocturnos o table dance en 777 mil 448 pesos, con el objetivo de desincentivar estos giros comerciales.

En su intervención, la bancada Por Puebla al Frente extendió la mano al trabajo del gobierno de la ciudad, sin embargo, en voz de Jacobo Ordaz Moreno, dejó en claro que no les temblará la voz cuando observen alguna irregularidad.



Está definido el presupuesto con el cual trabajará el ayuntamiento de la ciudad de Puebla para el siguiente año.

Pidió a las autoridades, para el siguiente ejercicio fiscal, no caer "nuevamente" en un subejercicio como el de este año y que asciende, según sus proyecciones, al orden de los mil 262 millones de pesos.

Para explicar los pormenores de la propuesta, la presidenta de la comisión de Patrimonio y

Hacienda, Patricia Montaña Flores detalló la ley de ingresos que actualmente es de 5 mil 048 millones de pesos y que pasará a 5 mil 290 millones de pesos en 2020.

Informó que para llegar a este punto participaron nueve dependencias, cuatro organismos públicos descentralizados y tres regidores con sus propuestas. **METRÓPOLI 2**

W Se llevaron a cabo un total de 18 mesas de trabajo y al final fueron 16 propuestas en nueve sesiones de trabajo"
Patricia Montaña
Regidora

5 MIL
290 millones de pesos, presupuesto del ayuntamiento

50 POR CIENTO
de incremento para salas de juego de azar y casinos



CRONOS
¡Héroe licántropo!
En compensación, Raúl Jiménez fue héroe del partido, con lo que Wolves venció 1-0 al Slovan Bratislava en la cuarta jornada de la Europa League. **Especial**



NACIÓN
Dengue deja 108 muertos
Salud invita a la población a atenderse si hay fiebre, náuseas, vómito, dolores de cuerpo y cabeza. **Cuartoscuro**



ORBE
Pagaría Trump 2 mdd
Ordena juez al presidente de EU pagar para resolver una demanda por malversación de fondos. **AP**

CAMBIARÍAN NOMBRE AL BULEVAR NORTE

Por Elizabeth Cervantes
Síntesis

Apetición de algunos ciudadanos, los regidores analizan cambiar el nombre del bulevar Norte a bulevar Gilberto Bosques, aunque la propuesta será analizada ya que la regidora del PRI, Silvia Tanús, consideró que representará un problema en nomenclatura.

En sesión de la comisión de Derechos Humanos donde se pidió intensificar trabajos en la defensa de menores en situación de calle por exhorto del Congreso, también ingresó una solicitud para modificar una de las vialidades más importante. **METRÓPOLI 2**



Entrega Esparza uniformes a personal no académico

Los trabajadores respaldan las funciones de la BUAP, su labor es primordial para las actividades que se realizan en beneficio de la universidad, dijo Alfonso Esparza Ortiz. **REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL**



Villa Iluminada de Atlixco iniciará el 22 de noviembre

Derrama económica de 250 millones de pesos dejará a la Villa Iluminada en Atlixco, esperan la visita de un millón 200 mil personas, considera el alcalde. **SARA SOLÍS/FOTO: DANIELA PORTILLO**

Cerezo ya tomó protesta

Por Angélica Patiño Guevara
Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

Con la desavenencia del Partido Acción Nacional (PAN), José Félix Cerezo Vélez tomó protesta como nuevo presidente de la Comisión de Derechos Humanos (CDH).

En una rápida sesión, la primera en tomar la palabra fue la diputada local del PAN, Mónica Rodríguez della Vecchia, quien criticó el proceso con el que se designó a Cerezo Vélez, ya que las calificaciones en los procesos cualitativos y cuantitativos no coincidieron.

Della Vecchia acusó que se trató un procedimiento amañado, toda vez que se trató de



José Félix Cerezo ya es el nuevo titular de la CDH Puebla.

una imposición de parte del grupo legislativo de Morena.

Aseveró que esta designación, al que catalogó como uno de los peores evaluados, atenta contra el Estado de derecho y el orden constitucional, por lo que aseguró que será un ombudsman sometido. **METRÓPOLI 4**

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN: puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• Claudia Rodríguez / Pérdida de la tranquilidad: 14A
• Alberto Rueda / Del ombudsman y la derecha capitalina: 14A